

DICIEMBRE, 2023

EDICIÓN No. 46



LEGIONARIOS



INAUGURACIÓN DEL CENTRO DE CONTROL Y DISTRIBUCIÓN DE AMBULANCIAS

Moderna infraestructura contribuirá en el control y suministro de las ambulancias del BCBG



El Benemérito Cuerpo de Bomberos de Guayaquil cuenta desde ahora con un área exclusiva para la preparación y aprovisionamiento de las ambulancias, que brindan atención pre-hospitalaria en la urbe porteña. Se trata del Centro de Control y Abastecimiento de Ambulancias, ubicado estratégicamente en el sector de Metrópolis, en la Avenida Narcisa de Jesús.

Esta edificación, cuyo monto de inversión asciende a más de 600.000 dólares, comprende diversas áreas, desde una bodega para el eficiente control de insumos médicos hasta espacios especializados para desinfección y esterilización de instrumental quirúrgico. Además, cuenta con un espacio específico para la recepción y almacenamiento de cilindros de oxígeno medicinal.



El Benemérito Cuerpo de Bomberos de Guayaquil cuenta desde ahora con un área exclusiva para la preparación y aprovisionamiento de las ambulancias, que brindan atención pre-hospitalaria en la urbe porteña. Se trata del Centro de Control y Abastecimiento de Ambulancias, ubicado estratégicamente en el sector de Metrópolis, en la Avenida Narcisca de Jesús.



Guayaquil es una ciudad en constante crecimiento territorial y poblacional, por lo cual el BCBG además de construir nuevos cuarteles, también incorpora dependencias de soporte como este moderno Centro de Control y Abastecimiento de Ambulancias, considerando la alta rotación que tienen las 31 ambulancias del BCBG para las atenciones pre-hospitalarias en la urbe, a fin de mantener en óptimas condiciones estos vehículos y el adecuado suministro de insumos, instrumentos y equipos.



En los últimos 24 meses, el BCBG ha respondido a 50.512 emergencias médicas, lo que representa cerca del 100% de las atenciones. Esta infraestructura significa para la institución una mejora continua en el control de inventarios y la verificación del estado de los equipos médicos de las ambulancias, lo que se traduce en una atención más eficiente en beneficio de los guayaquileños.



BCBG RECIBIÓ IMPORTANTE DONACIÓN DE EQUIPOS DE PROTECCIÓN PARA EL PERSONAL BOMBERIL.



En un gesto de solidaridad y cooperación internacional, el Benemérito Cuerpo de Bomberos de Guayaquil, en colaboración con el Consulado General de los EE.UU. en Guayaquil, presenta la donación de equipos de protección para el combate contra incendios.

Estos valiosos elementos, donados por el Houston Fire Department y el Houston Guayaquil Sister City Association, incluyen cascos, monjas, chaquetones, guantes, tirantes, pantalones, botas, pantalones de trabajo y formal, acoplamientos y accesorios, mangueras contra incendios y escaleras. La generosa donación, cuyo monto referencial asciende a 865.050 dólares, será distribuida

entre el personal del BCBG fortaleciendo así su capacidad para enfrentar los desafíos en la línea de fuego.

La inauguración del Centro de Control y Abastecimiento de Ambulancias y la significativa donación de equipos de protección marcan un hito en la constante evolución del Benemérito Cuerpo de Bomberos de Guayaquil, reafirmando su compromiso con la seguridad y bienestar de la comunidad.





ENTREGA DE DONACIONES

Más de 5454 niños se beneficiaron con donaciones de juguetes y caramelos



Los rostros de más de cinco mil niños, de zonas populares de Guayaquil y de sectores rurales aledaños, se iluminaron durante el mes de diciembre, gracias a la donación de juguetes y caramelos que realizó el Benemérito Cuerpo de Bomberos de Guayaquil.

Los bomberos voluntarios desempeñaron un rol importante en estas jornadas, pues quienes con su carisma y conocimientos brindaron enseñanzas a niños y adolescentes sobre las consecuencias que tiene la manipulación de explosivos.

La donación de juguetes y caramelos, con motivo de la Navidad, fue posible gracias al apoyo que brindaron empresas privadas como Corporación El Rosado, Corporación Favorita, Tiendas Industriales Asociadas S.A.; y Supermercados El Coral.

CAMPAÑA DE PREVENCIÓN USO PIROTECNIA

BCBG promueve celebraciones seguras con su campaña de prevención de uso de explosivos 2023.

La temporada de celebraciones por Navidad y Fin de Año están próximas, por ello comprometidos con la prevención el BCBG realizó el lanzamiento de su Campaña "Celebrar con seguridad, es tu responsabilidad", cuyo objetivo principal fue fomentar la conciencia sobre los peligros asociados con el uso indiscriminado de pirotecnia y promover alternativas seguras para las festividades en Ecuador.

La iniciativa estuvo enfocada en la responsabilidad que todos compartimos dentro de la sociedad, desde padres hacia sus hijos, vecinos con su comunidad, amigos entre sí, e incluso crear conciencia en los vendedores al comercializar artefactos que pueden causar lesiones.

La campaña también abordó el impacto que tienen los explosivos en las mascotas. A través de piezas gráficas y audiovisuales se brindó consejos sobre cómo proteger a los animales durante las festividades, incluyendo el uso de una manta para simular un abrazo, proporcionando seguridad y calma a las mascotas.

De acuerdo con la información publicada por medios de comunicación, en enero del 2023, se reportó el ingreso de 20 niños por emergencia a los hospitales Roberto Gilbert de la Junta de Beneficencia (JBG) y el Francisco de Icaza Bustamante, en Guayaquil, por afectaciones que sufrieron tras la quema de los monigotes. Tres en el primero y 17 en el segundo, en su mayoría, con los dedos mutilados. Estas cifras reflejan la necesidad urgente de concienciar sobre los riesgos asociados con la pirotecnia.

La campaña se impulsó mediante diversos canales, incluyendo medios de comunicación, charlas educativas, ferias comunitarias y plataformas digitales. La intención fue llegar a todos los sectores de la sociedad para transmitir un mensaje unificado de celebración responsable.





Es importante recordar que la Ley de Defensa contra Incendios establece sanciones para aquellos que fabriquen juegos pirotécnicos sin cumplir con las normas de seguridad. El artículo 361 del Código Integral Penal sobre armas de fuego, municiones y explosivos no autorizados establece sanciones de tres a cinco años de pena privativa de libertad para quienes participen en la fabricación, suministro, adquisición, comercialización o transporte sin la debida autorización. La ciudadanía puede reportar actividades ilegales relacionadas con la pirotecnia a través del número único para emergencias 9-1-1.

La campaña "Celebrar con seguridad, es tu responsabilidad" es un llamado a la responsabilidad compartida.

Juntos, podemos crear un ambiente festivo que sea alegre, seguro y libre de riesgos innecesarios.



DONACIONES A CUERPOS DE BOMBEROS DE LA SEGUNDA ZONA



Durante el mes de diciembre, el BCBG realizó la entrega de donaciones de guantes, monjas, tirantes y pantalones a los Cuerpos de Bomberos de la Segunda Zona.

Representantes de las entidades bomberiles de Balao, Colimes, Isidro Ayora, Salitre, Balzar, El Empalme, Milagro, Simón Bolívar, Lomas de Sargentillo, Durán, Jujan, Samborondón, La Libertad, Manta, Santa Elena, Bucay,

Portoviejo, Yaguachi, Babahoyo, Urdaneta, Pedro Carbo, Playas, Palestina, Santa Lucía, Nobol, Quevedo, Naranjito, Pichincha, Marcelino Maridueña y Naranjal.

Con esta gestión contribuimos al desarrollo de entidades hermanas, dotándolos de prendas que aseguran la adecuada protección durante el ejercicio de sus labores bomberiles que permiten salvar vidas día a día.

CANES DEL BCBG FUERON CONDECORADOS POR SU LABOR EN ALAUSÍ



La División Especializada Canina de Rescate participó, el pasado 2 de diciembre, en el evento “Pet Fest 2023”, que se desarrolló en el Centro de Convenciones de Guayaquil.

Durante el evento se realizó la entrega de reconocimientos y condecoraciones a los canes de la División Especializada del BCBG, por las tareas de rescate desempeñadas durante la emergencia suscitada en Alausí, tras el deslizamiento de tierra ocurrido en abril pasado.

Estos reconocimientos comprometen aún más al BCBG con la labor en la atención de emergencias, al servicio de la ciudadanía.

BOMBEROS DE GUAYAQUIL COLABORARON EN EMERGENCIA SUSCITADA EN TRES POSTES



El pasado 7 de diciembre, se suscitó un incendio en un silo, ubicado en el Km 31.5 vía a Tres Postes, por lo que se requirió del apoyo de Cuerpos de Bomberos cercanos. Por ello, desde la Central de Alarmas del BCBG se procedió a despachar siete unidades, entre vehículos de combate, tanqueros y ambulancias para colaborar con los bomberos de Jujan, Yaguachi, Milagro, Durán y Babahoyo en esta emergencia. Una vez que las unidades del BCBG llegaron al sitio, los bomberos analizaron la situación para definir estrategia que permita controlar el incendio.

Como parte de las operaciones, los bomberos sofocaron el incendio con la evacuación de material encendido para luego proceder con enfriamiento.

BCBG COLABORÓ EN LABORES PARA SOFOCAR INCENDIO EN INDUSTRIA



El pasado 16 de diciembre, tras recibir la alerta sobre un incendio en una industria, debido a la explosión de dos tanques de diésel en Milagro, se solicitó la colaboración de los Cuerpos de Bomberos cercanos, es así que acudieron unidades de Durán, Samborondón, Daule, Yaguachi, Naranjito, Babahoyo y Guayaquil para brindar apoyo a Bomberos Milagro.

El BCBG despachó un total de diez unidades. Después de reducir la temperatura, se aplicó espuma AFFF para crear un colchón sobre la superficie de un dique, asegurando la contención de los tanques y controlando la emergencia.

Tras poco más de dos horas de labores, el BCBG dejó controlado el incendio en #Milagro. En esta emergencia participaron 80 bomberos de Guayaquil, de un total de 150 elementos.

ANIVERSARIOS DE ENERO

FECHA DE CREACIÓN	NOMBRE DE COMPAÑÍA	AÑOS QUE CUMPLE
1 de enero de 1885	Sucre	139
7 de enero de 1839	Neptuno	185
14 de enero de 2002	División Especializada de Ambulancias	22
14 de enero de 2002	División Especializada de Rescate	22
14 de enero de 2002	División Especializada de Materiales Peligrosos	22
22 de enero de 2007	Santiago de Guayaquil	17
30 de enero de 2019	División Especializada de Comunicaciones	5



    /bomberosgye

www.bomberosguayaquil.gob.ec

Tel.: (04) 3714840 Ext.: 102-107

Email: comunicacion@bomberosguayaquil.gob.ec

Primera Jefatura: Av. 9 de Octubre #607 y calle Gregorio Escobedo